Bericht von der Velotour 2013 "Rund um den Finanzplatz Eschborn-Frankfurt"

01.05.2013, 09:10 Uhr, Uwe M. hält die Farben des TKH hoch.

Bei stark bedecktem Himmel und Temperaturen um die 10 Grad geht es auf die 70 Km-Runde durch Frankfurt und die Kreise Hochtaunus und Main-Taunus. Schön, dass der merkliche Wind aus Norden bei der Streckenführung nicht weiter stört.

Nach 2:11.37,7 Stunden ist der Drobs gelutscht.

```
Hier das Ergebnis: 70-M3M Platz in AK: 119. M. Uwe 1959 Hannover Gesamtzeit: 2:11.33,7 Rückstand: 20.42,3 (7082) Durchschnitt: 31,376
```

Weitere Details für den Interessierten unter: http://www.eschborn-frankfurt.de/Skoda_Velotour.html

Ich greife jetzt noch einmal den Bericht vom der TdE Göttingen auf.

Die Wissenschaft hat recht. Eine Evaluation und weitere Selbstversuche ergaben: Die richtige Musik bei der Anreise bringt tatsächlich die entscheidenden Steigerungen im Renngeschehen und Eintracht Braunschweig wird vermutlich nicht Deutscher Meister 2014.

Bei der Anreise vier Stunden "Rolling-Stones, ACDC und Metallica" direkt aus den Lautsprechern in beide Ohren bringen auf dem Rad eine Durchschnittsgeschwindigkeit von siehe oben und werden nicht mit 1 Jahr auf Bewährung, 4500 Euro Geldstrafe und 4 Jahren Berufsverbot bestraft.

Also: Die Fortschreibung neuer Vorbereitungsmethoden bringt es tatsächlich.

Hier noch je ein Vorher- Nachherbild aus der Start- und Zielzone.





Frage: Was war vorher und was nachher?. Wo warte ich auf das Weizenbier (serviert aus der Flasche) mit Lindt Schokoosterhasen und Bananen und wo friere ich in der Staretzone?